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CR du 21/03/2019 

 

 
 

democratie-participative@mairie-salaise-sur-sanne.fr 

 

N° 2019-02-CRSALNORD-VBEB 

 

CONSEIL DE QUARTIER SALAISE NORD 

 

Compte-rendu de la réunion du 21/03/2019 

Au Gymnase Joliot Curie à 18 heures 30 
 

Présence : Valérie BONO – Gilbert DUBOURGNON – Denis ALBERTI – Marie-Thérèse ALBERTI – 

Mauricette BARCELO – Colette REBATEL – Danielle BERTHE – Delphine THIVOLLE-CAZAT – Fernand 

FRANCES – Michel PEREZ – Patrick SANTA-CREU – Aurélie FRANCOIS 

 

Ordre du jour : 

- Retour des Assises Citoyennes / samedi 9 février  

- Projets en cours : Espace Jeux détente Joliot Curie – Jardins Partagés 

- Préparation Journées Citoyennes / samedi 25 mai 2019 

- Mise en place salle / Foyer Communal 

- Présentation projet « Chasse au trésor dans les Cités » / Conseil municipal des Enfants   

- Divers 

 

1/ Retour des Assises Citoyennes – samedi 9 février 2019 

 

De Plus d’une soixantaine de personnes ont répondu favorablement pour participer à ce premier rendez-vous. 

De très nombreuses idées ont été avancées… 

Un questionnaire va être envoyé d’ici la semaine prochaine à tous les participants pour avoir leur ressenti et/ou 

leurs remarques et suggestions. 

 

Au terme de ces Assises, plusieurs pistes ont été avancées et tous les participants ont dû voter pour l’action la 

plus représentative dans chaque thème à leur avis et/ou qui leur tenait le plus à cœur.  Trois d’entre elles ont 

émergé : 

 Pour la culture pour Tous, l’organisation de sorties culturelles (musées, Opéra de Lyon, Festival de 

Berlioz…) et la découverte du patrimoine salaisien a fait l’unanimité 

 Pour la gestion et la valorisation des déchets, le compostage a été le plus plébiscité 

 Pour l’éducation et la sensibilité au développement durable, les participants ont voté majoritairement pour 

« UN SALAISE VERT ET RAISONNE ». 

 

Suite à cette restitution à chaud, le Maire, Gilles VIAL, entouré de son équipe, et du service Démocratie 

Participative sans oublier NICOMAK, cabinet chambérien de développement durable qui a piloté cette journée, 

a félicité l’ensemble des participants pour leur implication. Il s’est engagé à ce que toutes les idées qui ont 

émergées soient étudiées et aussi d’informer de la suite qui sera donnée. 

Pour une première, essai réussi !!! Chacun s'est accordé à dire qu'il fallait renouveler cette expérience de 

partages et de cogitations que ce soit du côté des participants que du côté des élus... 

 

En attente : document de restitution en cours de validation 
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Retour des participants : 

Deux personnes ce jour ont participé à ces premières assises et disent qu’elles ont été très satisfaites des 

échanges et des idées qui ont émergés. 

 

Par contre, elles suggèrent de prévoir une plus grande plage horaire. 

 

Dans la discussion, il a été soumis une idée à transmettre au service Info-Com à savoir s’il ne pourrait pas 

informer par SMS des manifestations à venir afin de peut-être toucher plus facilement les jeunes ? A suivre 

 

2/ Restitution du Centre-bourg – mardi 5 mars 2019 

 

Réunion très intéressante par la présentation du projet mais aussi très décevante : Il n’y a eu aucun débat ni 

décision prise quant aux possibles aménagements proposés. 

D’où question : Quelles seront les suites ? 

 

 

3/ PROJETS ESPACE JEUX-CANIN-DETENTE / JARDINS PARTAGES 

 

 Projet Réaménagement Espace Jeux – Détente – Canin / Espace Joliot Curie 

 

Montant mis au budget 2019 : 40 000 € 

 

Un groupe de travail, sous la houlette de Monsieur FRANCES Fernand, élu référent de ce projet, va reprendre 

le dossier qu’avait constitué Madame FRANCES Michèle. Il est composé de : 

- Marie-Thérèse ALBERTI 

- Danielle BERTHE 

- Aurélie FRANCOIS 

- Michel PEREZ 

 

Is vont, dans un premier temps, retourner revoir tous les riverains pour les informer puis revoir le chiffrage et 

peut-être le revoir à la baisse car les avis sont très partagés : 

 Faut-il mettre des bancs aux abords du terrain de boules ? 

 Peut-être ne faudrait-il pas plutôt privilégier des poubelles et ne pas mettre de tables ni de bancs ? 

 Ne pourrait-on pas revoir la surface à la baisse de cet espace ? 

 

Il va sans dire que certains membres du CDQ ne sont pas très favorables à ce projet et sont même inquiets car 

ils ont peur que cela leur amène des nuisances sonores, visuelles… 

 

Pourtant, tous s’accordent à dire que c’est un projet intéressant car un espace jeux permettrait de recréer du lien, 

de redonner une âme aux lieux et surtout permettre aux jeunes d’avoir leur espace.  

 

Aussi chacun reconnait que le projet proposé par Madame FRANCES, il y a quelques années, devrait être 

retravaillé.. 

 

Monsieur FRANCES propose de réunir rapidement le groupe de travail et de faire passer plusieurs dates de 

réunion au service DEMOPART qui les soumettra au GT. 

 

A suivre 

 

 Projet Jardins Partagés / Espace Les Sables (rue Louis Saillant) 

 

Se reporter au CR réunion du 20/03/2019 - Commission espaces verts-cadre de vie / Elus DEMOPART 
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- Mise en place des jardinières : réunion prévue le mercredi 27 mars sur place (en présence des services 

techniques ?) 

- Madame AUBERT Marie, membre de la commission communale Espaces verts, cadre de vie se propose 

pour venir aider à la mise en place des jardinières 

- Demande de dons à GAMM VERT et aux Ets ROCHAT / le service DEMOPART prépare un courrier 

qui sera porté par des membres du CDQ afin de leur expliquer la démarche 

 

 

4/ LA JOURNEE CITOYENNE – samedi 25 mai 2019 

 

« FAIRE ENSEMBLE POUR MIEUX ENSEMBLE » 

 

Rappel : Tous les Salaisiens, toutes générations confondues, sont invités à se mobiliser pour participer 

BENEVOLEMENT à des ateliers définis préalablement dans des lieux symboliques utiles à tous. Il s’agit 

d’améliorer ENSEMBLE notre cadre de vie. 

 

Ce qui est déjà retenu : 

En fin de matinée, comme l’année dernière, il est prévu un grand pique-nique partagé sur l’espace du Prieuré et 

la remise des cartes électorales aux jeunes (attention élections européennes ?) 

 

Pour info : 

Pas d’atelier peinture pour la fresque du tunnel Joliot Curie 

 

Propositions faites lors du dernier CDQ (24/01/2019) : 

1─  Poursuivre la continuité du projet du mode doux de la Sanne en repeignant la passerelle 

2─ Demander au service Jeunesse de repeindre la fresque du souterrain de Joliot Curie 

3─ Organiser une ECORUN avec pour leitmotiv ‘’Courir ou marcher pour rendre la ville plus propre !!!’’ 

Le principe : ramasser avec des gants et un sac plastique, les déchets jetés sur la voie publique tout en 

prenant des photos pour sensibiliser les personnes sur la nécessité de mettre leurs déchets dans les poubelles 

et ainsi prévenir l’environnement. 

Exemple : nettoyage de la Sanne 

   Jérôme M. se propose pour la mise en place de ce projet  

Que Faire ???  
 

Suggestions du CDQ SALNORD : 

 Nettoyer derrière chez Madame REBATEL Colette, rue Pierre Curie / talus appartenant aux autoroutes 

VINCI/ASF (ou peut-être dans une action écoloman comme la jouirnée de l’environnement ?) 

 Repeindre les bancs et nettoyer la percola aux Jardins de la soie (entre la Chapelle des Cités et l’Ecole Joliot 

Curie) qui est un lieu très agréable 

 

Messieurs ALBERTI et SANTA-CREU, accompagnés de Monsieur DUBOURGNON, proposent de faire un 

état des lieux avec les responsables des services techniques le vendredi 30 mars à 14 heures. 

 

 

5/ LA MISE EN PLACE D’UNE SALLE AU FOYER LAURENT BOUVIER 
 

Constat : 

Grande satisfaction de tous les membres des deux CDQ d’avoir un lieu de rencontre. 

 

Objectif : sensibiliser la population 

 Cela permettrait à un plus grand nombre de Salaisiens de venir s’exprimer. 

 

Lieu : Salle N°1 du Foyer Laurent Bouvier 
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   Cette salle devra être accessible à tous, avec plusieurs plages horaires 

 

Contrainte : Gestion de badges d’où problème de responsabilité 

 

Proposition  du groupe de travail « Espace Jeux – détente Joliot Curie »: 

 Comme ils doivent se réunir, ils proposent de faire leur première réunion au Foyer et de discuter aussi de 

l’organisation de cette salle 

 

 

6/ CME - Présentation du projet « Chasse au trésors dans les Cités » / Dimanche 12 mai 

 

Lecture du projet rédigé par les jeunes élus du Con seil Municipal des Enfants (CME) : 

 

****************************************************** 

Présentation Chasse au Trésor 

Bonjour nous sommes les jeunes élus de la commission Sport/Loisirs/Culture du Conseil Municipal d’Enfants.  

Nous allons organiser une chasse au trésor dans les Cités pour les familles.  

Nos objectifs sont:  

-Que les familles salaisiennes s’amusent à l’extérieur tout en réfléchissant.  

-Quelles passent un bon moment.  

-C’est aussi de faire un projet dans les Cités alors que beaucoup de choses se passent dans le centre du village.  

Organisation:  

Le jour de la chasse, les familles participantes nous retrouveront au gymnase des Cités. Ils iront de lieux en 

lieux. Sur chaque lieu, ils trouveront un indice pour les emmener sur le lieu suivant. A l’aide de 9 lieux et des 9 

indices, ils formeront un puzzle et un code pour ouvrir le coffre au trésor. 

Si ce projet vous intéresse vous serez les bienvenus pour collaborer avec nous. Par exemple, pour l’accueil des 

participants et le début du jeu ; pour distribuer des boissons ; pour tourner dans les cités pour soutenir et aider 

les familles ; ou à la fin, pour annoncer les résultats... 

En prenant compte de la disponibilité du gymnase et du stade, et en regardant les fêtes qui se déroulent déjà sur 

l’agglomération, nous souhaiterions que ce projet se déroule le Dimanche 12 Mai 2019 dans l’après-midi. 

Nous avons déjà travaillé sur les affiches, les lieux, les indices et le matériel. Nous vous présenterons ces 

éléments lors d’une prochaine rencontre si vous souhaitez participer. 

Ce projet sera l’occasion de faire quelque chose de sympa et gratuit pour les familles salaisiennes (ou non) dans 

les Cités. 

Merci de votre attention !  

****************************************************** 

Madame BERTHE Danielle propose d’y participer et de servir les boissons. 

Si d’autres personnes sont intéressées, bien vouloir se faire connaître auprès du service DEMOPART (04-74-

29-00-80 poste 2110). 

 

7/ DIVERS 

 

- Fermeture de CASINO – reprise par LIDL 

- Réouverture de ATLAS et projet à la place de JARDILAND ? 

- N°110 et N° 66 : plus de panneaux 

- Le CCAS organise des ateliers « Comment utiliser une tablette » : Delp)hine n’est pas arrivée à 

contacter une personne du CCAS. Quels sont les horaires du CCAS ? 

- Lotissement Les Coquelicots / Jeu de boules : Il faudrait remettre du sable et changer les traverses de 

chemin de fer 

 

POINT SUR LE DEPLACEMENT DOUX (parcours de santé) : 

- Les travaux avancent bien : il ne reste que les finissions pour la première tranche. A suivre 
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- Il est évoqué le passage Rive Gauche avec les terrains privés. Ne pourrait-on pas envisager de faire une 

passerelle pour pourvoir faire le tour ? 

- Ne pourrait-on pas avoir des articles sur le Salaise Info pour voir les avancées ? 

 

 

Fin de réunion 

 

 

 

Prochaine réunion : Jeudi 23 mai 2019 à 18 heures 30 au Gymnase Joliot Curie 


